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17 июня 1993 г., там же 

В марте (11-13-го) Пивоваров проводил в ПГИ совещание по Арктике "а ля Кара-

Даг", посвящѐнное на этот раз не моделированию, а мониторингу, причѐм с акцентом на 

"Салютовскую" платформу, поскольку на это совещание "Салют" в лице Андрея 

Лощинина и его начальства (Бурлаков - зам. Генерального конструктора) почему-то 

возлагал какие-то надежды, перечислил на его проведение сколько-то там тысяч руб. (20, 

кажется) и принял в нѐм активнейшее участие.  

Я ко всей этой суете Лощининской с их платформой относился уже вполне 

скептически, но по долгу службы продолжал в ней участвовать, не пренебрегая хоть и 

мизерными шансами чего-нибудь с этого поиметь. Не денег, так связей, может быть, 

новых, полезных. На совещание приехал и Кореньков с надеждами чем-нибудь 

поживиться, а заодно и наши дела по модели обсудить, побывал на семинаре по нашей с 

Власковым теме, с народом нашим познакомился.  

Модель на 386-м компьютере уже вовсю стрекотала, хоть и без теоретической 

термосферы, которую, впрочем и в Калининграде Бессараб со Смертиным никак до ума не 

могли довести. И как я понял из разговоров с Юрой (в том числе и телефонным ещѐ до его 

приезда), в Калининграде кое-кто (Смертин, разумеется, в первую очередь, и Володя 

Клименко, да и Юра сам, пожалуй) забеспокоился: а вот в Мурманске нашу модель 

запустили, а что мы будем с этого иметь?  

Я ещѐ раз сформулировал свою позицию, которую каждый раз напоминал в 

Калининграде при приездах туда, и которая не встречала вроде бы там никаких 

возражений: мы совместно (обсерватория и ПГИ) доводим модель до того вида, в котором 

она была задумана и публично заявлена, после чего пишем и публикуем коллективную 

монографию по модели.  

И пока это не реализовано, какие могут быть торги? Или их эта цель уже не 

интересует? Или они не видят вклада ПГИ?  

Все пэгэѐвские разработки для РС - к вашим услугам, пожалуйста; все расчеты, 

выполненные здесь, - так же; авторство в публикациях - как и было всегда в Калининграде 

- по вкладу. Участие ПГИ позволило уже как минимум вдвое увеличить количество 

расчетов, ибо РС работает не менее производительно, но куда более надежно, чем ЕС1046 

в Ульяновке.  

А в перспективе, если уже в этом году новая техника в ПГИ появится, даже сравнить 

нельзя будет вычислительные возможности. Я их здесь создаю для нашей общей задачи, 

разве это не достаточная плата? А деньги по договору с "Салютом" разве не через меня 

они получили? Сами-то никаких не сумели добыть.  

Юра со всем этим соглашался, но говорил, что народ (на самом деле Смертин с 

Клименко) это как-то всѐ забыл, моѐ отсутствие несомненно ослабило былые чувства ко 

мне как к "отцу-основателю". Я уже для них главным образом начальник из чужой 

организации, бесплатно использующий их разработки.  

Сошлись мы на том, что нужно заключить Договор о сотрудничестве между КМИО и 

ПГИ, в котором следует зафиксировать цели совместной деятельности и права сторон. 

Этот договор мы и составили с ним перед застольем по случаю праздника 8-го Марта, 

покатавшись предварительно втроѐм с Сашулей на лыжах.  

Накануне мы с Юрой прошлись по большому кругу при температуре +4°, меняясь 

лыжами, но, главным образом, он на пластике, а я на деревяхах, которые практически 

вовсе не скользили, а 8-го было -2° и скольжение улучшилось, но у меня нога чего-то 

разболелась, так что мы ограничились прогулкой по Большому Питьевому озеру.  

Вечером после первого рабочего дня совещания я затащил к себе домой Славу 

Ляцкого, а Кореньков и так у меня остановился, и мы хорошо посидели за бутылкой у нас 



на кухне вчетвером с Сашулей. Обсуждали, естественно, злобы дня, в том числе, где 

деньги добыть, или как людей сократить.  

С этого и перешли на мою жѐсткость, жестокость даже, как Слава считал. Чересчур 

уж я, мол, безжалостный, прямолинейный, к авторитаризму склонный, друзей лучших 

даже не слушаю, которые советуют помягче быть, не возбуждать народ своей 

принципиальностью.  

Я же, подвыпив, упѐрся: так, мол, и надо, иначе нельзя, время такое суровое, вот 

Гайдар - молодец, а ему тоже советуют - помягче, мол, нельзя так круто. Ещѐ круче надо, 

скорее отмучаемся. А друзьям легко советы давать, пусть сами попробуют народу нашему 

угодить. И нечего ему угождать.  

Договорился, пьяный до цитаты: избави, мол, меня Бог от друзей, а с врагами я сам 

справлюсь. Хорош гусь. Слава Богу, что друзья у меня, действительно, друзья и не 

обиделись: про то, мол, и говорим, что заносит тебя чѐрт знает куда.  

А на следующий день участников совещания повезли в Лопарскую. Тут уж 

постарались Ейбог и его сподвижник Шаршавин, и Волков - начальник обсерватории 

Лопарская. Не за так, конечно, за салютовские деньги, да и пэгэѐвских Пивоваров незнамо 

сколько (не меньше) бухнул.  

 
 

Ошманец, Шаршавин, Волков и Ейбог в Лопарской, 12 марта 1992 г. 

24 июня 1993 г., там же 

Погода была отличная: солнце, температура около нуля. Провели толпу по 

обсерватории, завели в подвалы трѐхэтажного жилого дома сауной похвастаться - жаль, 

мол, народу много, времени мало, а то бы попарили гостей, и повезли в особое место, где 

собак на медведя натаскивают. Там егеря двух медведей в клетке держат и лось почти 

ручной неподалеку разгуливает. Специально для гостей устроили натаску собак - зрелище, 

конечно, экзотическое и захватывающее.  

Вдоль просеки длиной метров пятьдесят и шириной десять натянута проволока, по 

которой скользит кольцо с цепью длиной метров пять, а на цепи медведица здоровенная. 

Ей вся просека доступна для разгуливания. Спустили собак - четыре лайки. Их сюда 

специально привозят - обучают медведя "сажать".  

Собаки бросаются к медведице, лают, пытаются как бы даже цапнуть еѐ за зад, она от 

них отмахивается и к себе не подпускает. Поразила меня стремительность, резкость еѐ 

движений, такая махина, чѐрная туша огромная, а как крутанѐтся - собаки врассыпную и 

уже, хоть и продолжают облаивать, но шибко близко не лезут. 

Лишь одна чѐрная лайка, неутомимая, опытная, выступавшая в роли учителя, упорно 

продолжала свои нападки, до хрипоты заходясь в остервенелом лае и крутясь впритык к 

медведице, целясь ей в зад. Та, в свою очередь, норовила зацепить еѐ лапой. Собственно, 



между ними двумя и шѐл поединок, остальные лайки выступали ассистентами, облаивая 

медведицу на расстоянии двух-трѐх метров от неѐ. Состязание шло - кто вперѐд устанет.  

И победила чѐрная лайка: она и "посадила"-таки медведицу. Это, значит, заставила еѐ 

сесть на свой зад, прислонившись спиной к дереву. Теперь медведица отмахивалась, не 

меняя положения своего корпуса, что и требуется для охоты - практически неподвижная 

мишень, расстреливай.  

 
 

 
 

Натаскивание собак на медведицу, Лопарская, 12 марта 1992 г.  

С этого зрелища гостей повезли к подножью горнолыжной трассы и предложили 

подняться пешочком по еѐ склону, по специально вырубленным в снегу ступенькам. 

Поднявшиеся, мол, приз получат, да и вид сверху красивый. Народ послушно полез. Вид, 

действительно, красивый.  

А приз состоял в том, что не очень-то и высоко - у финиша лыжного спуска - гостей 

ожидали шашлыки с водкой и пивом - гвоздь программы. Публика была довольна. 

Навалились на угощение, оживление всеобщее... Вдруг вспомнили - а главного-то гостя 

внизу забыли, Бурлакова, замгенерального "Салюта"! Он сердечник, лезть наверх не 

захотел, я тут, мол, пока погуляю. Помчались вниз за ним, помогли подняться, и пил он 

тут не хуже других.  

Пили сначала на воздухе, созерцая показательные спуски на горных лыжах Виктора 

Гуркалова, электроника нашего главного, потом набились в домик деревянный, где ректор 

Силезского Университета из Познани, профессор Пулина, гляциолог, делился опытом 

выживания польской университетской науки в условиях перехода к капитализму.  

 



 
 

Я и Кореньков в Лопарской, 12 марта 1992 г. 

 

 
 

Денисенко, Полина и я, Лопарская, 12 марта 1992 г.  

Пиво на снегу в Лопарской имело для меня неприятные последствия: застудил, 

наверное, зуб полуразрушенный, и на следующий день мне всю морду флюсом своротило 

на левую сторону. А я председательствовал почему-то на совещании на всех заседаниях.  

Это в стиле Пивоварова - затеять мероприятие и повесить потом на кого-нибудь. Я не 

отказывался в первый день, чувствуя, что Пивоваров не потянет, поскольку сам не знает 

точно, чего хочет лично он, и что нужно "Салюту". Наговорить общих фраз он всегда 

горазд, но надо же и конкретные вопросы обсуждать и решать.  

С помощью Лощинина я этот процесс как-то наладил и вѐл к принятию нужного для 

"Салюта" решения совещания, одобряющего концепцию глобального экологического, 

геофизического и метеорологического мониторинга околоземной среды на базе 

"Салютовской" тяжелой платформы с лидарным зондированием как главным еѐ 

элементом (сомневаясь вместе со многими в его осуществимости и уж, по крайней мере, 

эффективности).  

С флюсом продолжать эту деятельность было очень не с руки, и я надеялся, что 

Пивоваров меня подменит, но он делал вид, что всѐ в порядке, идет нормально, сам он 

занят чрезвычайно важными разговорами в своѐм кабинете, а флюс - это ерунда, мелочи, 

не обращай внимания.  

И всѐ бы ничего, да нашлись скандалисты (дурной Черханов от Израэля, нервный 

Бакланов от Калабина), которым надо было непременно решение на свой вкус 

сформулировать - ну, и формулируйте, пожалуйста, предлагайте совещанию, пусть 



голосуют, - так нет, им надо было, чтобы я проводил их формулировки, на хрен они мне 

сдались. Пришлось нелюбезным тоном разговаривать.  

 
 

Выступаю на совещании по "Арктике" в ПГИ, 13 марта 1992 г. 

А тут ещѐ кабинет у меня потѐк от весеннего таяния снегов на крыше, капает аж и 

прямо над дверью, чуть ли не на головы посетителям. Срам да и только. А Ейбог с 

Шершавиным мне мозги пудрят - ничего, мол, с этим покрытием поделать нельзя, надо 

скаты строить (наклонную крышу надстраивать) или ещѐ лучше оранжерею на крыше 

соорудить. А пока пусть заливает, что ли? Хоть бы снег вовремя сгребали, да воде не 

давали бы застаиваться в лужах, сам даже лазал на крышу воду разгонять.  

Вечером был банкет закрытия совещания, водка лилась рекой и закусь была 

полноценная, и всѐ - бесплатно, как и проживание участников в гостинице. Вот Пивоваров 

шиканул. Зачем? Как перед народом будет отчитываться? Такие вопросы я ему уже не 

задавал: хозяин - барин!  

Одна накладка была лишь в начале совещания. Пивоваров решил салютовцев 

поместить в пэгэѐвской гостинице (а точнее теперь Шаршавинской - задарма практически 

Пивоваров отдал ему дом деревянный на верхней площадке, рядом со старым зданием 

ПГИ, Шаршавин, правда, его сам оборудовал под гостиницу, но из пэгэѐвского же 

ворованного материала). Те прилетели ночью, а гостиница закрыта, нет никого, 

Шаршавин сроки напутал. Дозвонились до Пивоварова, тот пришѐл и повѐл их в 

"Полярные Зори", а по дороге их чуть не накрыла глыба снега с крыши одного из домов на 

Ленинском проспекте. Буквально в метре от них грохнулась.  

Письмо тёти Тамары Бургвиц от 11.04.92 г.  

Здравствуйте, наши милые Сашеньки!  

Сажусь вам писать большое, хорошее письмо. Боюсь, лишь бы кто не оторвал меня от 

него, лишь бы у всех было ладно.  

Спешу вам сообщить наше с дядей Володей желание. И просим, если можно, то 

сообщить быстрее ответ. Лучше по телефону два слова: да или нет, а остальное в письме 

все вопросы.  

Мы приглашаем вас на отдых к себе на дачу. В этот сезон в две комнаты и тамбур с 

отдельным входом на улицу. Одна комната зимняя, одна летняя и тамбур остеклѐнный с 

двух сторон, как терраса, где летом всегда дачники используют как кухню. Но у них 

имеются специальные плитки с двумя конфорками и отдельные трѐхлитровые газовые 

баллоны. У меня такой плиты нет. Я хотела купить просто электрическую плитку и тоже 

нет в продаже. Если у вас есть - купите. Раньше она одноконфорочная стоила 7.20, а 2-х 



конфорочная 20 руб., а теперь наверное 100 и 200 руб. (Были в нашем хозяйственном, но я 

не знала и все сразу разобрали.) Я деньги сразу отдам или вышлю. Она необходима на 

даче. Если нет, то выход есть. По двору пройтись по улице и рядом с нашей комнатой, на 

общей кухне есть старая газовая плита, на ней можно готовить. Газ я заказываю и 

оплачиваю. Есть стол, полки, шкафчик, но обед носить улицей, то есть по двору, а 

разогреть - лучше плитку, но у меня нет.  

Чай будем пить из самовара, если хотите, на улице во дворе. Дядя Вова мне кричит - 

от меня напиши, что я их зову. Я буду рада, что он будет на улице во дворе и рад с вами 

встретиться. Дел найдѐтся всяких у него - ему необходим кислород и свежий воздух. 

Климат отличный, с одной стороны - Финский залив, а с другой, напротив - озеро Разлив. 

Дай Бог, чтобы было хорошее лето.  

На заднем дворе калитка и выход к озеру купаться. Со двора видно озеро, а утро и 

закат - прелесть! Двор обыкновенный, без прелестей, но мой сад (цветы) и огород со 

свежими овощами для Вас, в вашем распоряжении. Радио на Вашей даче есть. Могу и 

телефон вам поставить для связей с друзьями. Есть телевизор, но нет комнатной антенны, 

а на крыше антенна упала и вся сломалась. Магазин продуктовый (мясо, овощи, 

гастроном, хлебобул. изделия, водка, вино) рядом, т.е. через три дома. Чистая вода - у 

соседнего дома, на углу колонка.  

Я еле-еле справилась с уборкой в доме, т.е. много чего вынуждена была сжечь, со 

стиркой таскалась туда-сюда. Теперь Володя стол отремонтировал отлично, а я морилкой, 

а теперь надо лаком покрыть. Буду начинать ремонт в комнате, где я желаю прожить с 

Володей летом, но его не уговорить жить лето. Ему надо домой и сидеть в доме и глотать 

пыль от марок. Я ему не мешаю, это его хобби, это его наслаждение в жизни.  

Задумал все альбомы переделывать. Теперь отрывай марки и снова приклеивай, т.к. 

отсутствуют альбомы в продаже. Раньше были по три рубля, потом по 10 руб., а теперь 

вообще нет в продаже нигде и он решил сгустить в наклейке свои серии. Дышит такой 

пылью, и дома лежит пыль клубами, т.к. он скоблит и стряхивает на столе своѐм, а пыль 

летит и всѐ ему под кровать тянет в угол.  

Не успеваю убирать, как надоела его пыль, а что делать, приходится терпеть. 

Обижать его нельзя. Если вы будете, я надеюсь, что он останется там пожить лето, а будет 

не хорошо, то будет домой ходить. Есть шахматы, карты, домино, и ещѐ одна интересная 

игра (я еѐ из Прибалтики привезла) для взрослых (забыла, как называется). Посмотрите.  

На днях должна начать мыть потолок, потом красить, потом клеить. Да пол починить 

- кусок линолеума надо вставить и всѐ покрасить.  

Потом, если успею, то в ваших комнатах, но там чище. Надо потолок покрасить и 

оклеить. Пол я там красила два года назад - ещѐ хороший. Террасу обновлю. Если не 

успею, будете жить в нашей комнате на оттоманке, а там кровать с пружинным матрасом. 

И ещѐ у меня есть пружинный матрац и железная кровать - я привезла от брата - сестра 

дала во временное пользование. Выколотила, а теперь обошью новой, чистой тканью. 

Пристроим для Мити.  

Твоим мужчинам удовольствие - рыбалка. Куда хочешь, туда и пойдѐшь, а в августе - 

за грибами, но не так, как у вас на Севере. Здесь можно и с пустой корзинкой придти. 

Если приедете, ничего лишнего не вези. Халатик, штаны спортивные, если ты ходишь, да 

на себя платье или юбку с кофтой.  

Хочешь пошить, у меня в доме есть швейная машина. С продуктами - у нас 

макаронные изделия, масло подсолнечное, табачные изделия - по карточкам, а остальное 

всѐ свободно: масло сливочное - 150-170 руб. за кг., сахар - 99-90 руб., мясо - 83 руб., 

хлеб: буханка - 1.56, булка-батон - 4.70, подмосковный хлеб - 5.25, мы уже ко всему 

привыкли. Проживѐм - не волнуйтесь. Будем чечевицу кашу есть, суп гороховый, муки у 

меня много - спечѐм чего-нибудь.  

Ну, ждѐм ответа, не задумывайтесь. Приезжайте. Мы же с вас ничего не просим и не 

возьмѐм. Не хотите готовить - я буду на всех, я люблю готовить. Живите хоть всѐ лето и 



осень. Когда хоть вы в отпуске будете?? Месяцы? Не бойтесь, с голоду умирать не дадим, 

не допустим. Очень ждѐм вас. Будем рады вас встретить.  

Спасибо тебе, Сашуля, за письмо. Я давно собиралась написать, но закрутившись, так 

что не раскрутиться. Мы не желаем слышать от вас отказа. Понятно? Базар - сядешь 

недалеко от дома в авт. 309 и на базар, или 311. Базар у нас хреновый, но есть название - 

Рынок. Ленинград рядом, ст. Разлив. Это одна автобусная остановка от нас в сторону 

Разлива. Холодно будет - печку затопим и там, и там. Сестра Валя полностью занята 

сыном, у сестры - сын 42 года в Песочном институте, а я то для неѐ на базар еду, то я еду к 

брату в Ленинград. Забот у меня полно.  

 

Письмо Антонины Дмитриевны от 15.04.92.  

Здравствуйте мои дорогие дети, Шурочка и Саша!  

Как давно нет от вас весточки. Как вы поживаете? Нет никаких вестей от Ирины с 

Митей. Хочется знать, как у них дела. Как самочувствие Ирины? Ждала на воскресенье к 

нам, но не дождалась.  

Весна у нас очень холодная. Снег растаял, а на улице холодно. Ночью морозы до -3°. 

На участке были 5 апреля. Подняла малину и открыла чеснок и цветы. Было холодно и 

вдобавок пошѐл дождь. Так что в 12 часов отправились обратно. Когда теперь поеду, хоть 

бы потеплело малость.  

Перец и помидоры на окне уже большие. Посадила 3 огурчика, уже проросли. Как я 

их сохраню до посадки в грунт? Отрада одна, что любуюсь своими саженцами. 

Проращиваю три ведра картошки. Надо думать о своѐм существовании.  

В магазинах всѐ очень дорого. Картошка 6 руб., морковь 8-10 руб., лук 20 руб. У меня 

прошлый год не вырос лук-сеянец и теперь пришлось купить 1,5 кг, заплатить 125 руб. 

Хорошо, что ещѐ огурцы, капуста, лук, картошка есть своѐ. Но свежие огурцы уже 

подешевели - 15 руб. кг. С новыми ценами никак не смиримся. Правда, за апрель пенсию 

дали 800 руб.  

Но нашему деду-папе надоело быть здоровым. Протерпел три месяца. С 10 апреля 

каждый день больной. Глаза мои не глядели бы на эту больную физиономию. Говорить 

ничего нельзя: ни здоровому, ни больному. До каких пор мне эти переживания? Надеялась 

на старость, но и она утешения не принесла. Горбатого, как говорят, могила только 

исправит.  

Доченька, только ты не переживай. Не думай ни о чѐм. Мой воз, и мне его везти. 

Тепло придѐт, буду ездить на участок, хоть там забываются все невзгоды. Работы там 

сейчас много.  

Вова звонил 5 апреля. Выходные использует на участке. Сейчас всѐ занимается 

стройкой. Да и огородные работы все делает сам. Тамара ведь нисколько не помогает. 

Летом оводы кусают, а сейчас холодно. Погода ей не благоприятствует. Вова передаѐт вам 

большой привет. Интересуется вашей северной жизнью. Антошка учится хорошо - без 

троек. Продолжает увлекаться электроникой.  

Пока, мои дорогие, до свидания. Крепко, крепко вас целую. Крепкого вам здоровья, 

благополучия. Ждѐм ваших весточек.  

15.04.92 г. Мама.  

 

Письмо Ирины от 17.04.92 г.  

Здравствуй, дорогая мамочка!  

У нас вчера закончились лекции и занятия по неврологии. С сегодняшнего дня сидим 

на гражданской обороне и целая неделя - военная кафедра. Конечно, эти два месяца очень 

тяжело мне даются. Всѐ сказывается: и мерзкая погода, и общая обстановка, и не очень 

хорошее самочувствие, особенно в начале марта. А настроение постоянно плохое и 



мрачное. Очень скучаю по своим мужчинам. Иван просто молодец! К сожалению, в своих 

письмах почти совсем не проявляет эмоций - просто хозяйственные отчѐты. Миша тоже 

написал два письма, одно из них я посылаю с папой.  

С Митей видимся раза два в неделю. В основном, просто гуляем. Были в музее-

квартире А.С. Пушкина на Арбате. В театр ходила со своей соседкой - Татьяной. Она 

освобождена от военной кафедры и сегодня улетела к себе в Омск. Папа, наверное, 

рассказывал, где я была. На этой неделе были на спектакле "Кто боится Вирджинии 

Вульф" в "Современнике". Прекрасно играли Волчек, Гафт, Неѐлова! Были на старой 

сцене, в театре на Таганке.  

В прошедшие выходные было сильное похолодание. Я с пятницы до понедельника 

гостила в Протвино. Очень хорошо отдохнула и расслабилась. Во Владимир ехать боюсь - 

три с лишним часа выдержать трудно. Тем более, что Митя не собирается ехать.  

Папин приезд меня расшевелил, настроение стало немного лучше. Жаль, что в этот 

раз он приехал ненадолго.  

Митя 29.04 сдаѐт реферат по истории - почти экзамен, поэтому-то он и не уверен, что 

сможет меня проводить. Вообще-то, мне бы самой хотелось уехать пораньше, да и 

документы в учебной части уже готовы. Видимо, поеду 27.04.  

Сейчас погода в Москве совсем весенняя, очень тепло. Чувствую себя хорошо. Три 

недели назад (с помощью Аниной мамы) была у гинеколога - доцента мед. института. 

Попила витамин Е, чаще отдыхала. И самочувствие вполне нормализовалось.  

Мише купила зимние сапоги - кожаные на меху 22 размер, и легкие на шнурках для 

"сменки" туфельки-кроссовки. Денег ушло очень много, очень дорого обходится питание. 

Папа немного подкинул. Домой я купила чая и кофе довольно много, и кое-что из 

мелочей. Сегодня поеду за плафоном на кухню - почти такой же, какой был у нас, за 62 

руб.  

Очень по тебе соскучилась. Ждем вас всех в отпуск в июне. Пока до свидания. Целую. 

Ирина.17.04.92г.  

Поздравительная открытка Карповых от 27.04.92.  

Александр Андреевич! Александра Николаевна!  

Поздравляем Вас с праздником трудящихся!  

Даже в наше трудное время нельзя забыть этот весенний и могучий праздник. Как 

весело встречали мы Первое Мая! Песни, танцы, вино, закуски, нарядные и радостные 

люди.  

Сейчас нас обрадовали: водка, вино без карточек, в магазинах есть, что есть - только 

карман надо иметь побольше.  

Прошѐл первый день Пасхи. Ирина была со всем своим семейством. Жаль, Андрей 

Багратович не смог: устал после посещения кладбища.  

Погода у нас прелестная, третий день тепло. А сегодня был сильный, но тѐплый 

дождь. Дышится легко.  

У нас без изменений. Работаем, не строим, т.к. не знаем, что строить, да и за что 

строить. Жизнь - как мутная вода. Пойди, поймай свою рыбку.  

До свидания. Карповы. 27.04.92 г.  

(продолжение следует)  
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